Ich bin nicht tot. Ich tausche nur die Räume. Ich lebe in Euch Und geh durch Eure Träume. Michelangelo Buonarroti



Voller Trauer geben wir Nachricht, dass mein lieber Mann, unser Papa, Schwiegervater, Opa, Schwager und Onkel,

Herr Herr Heinz Meyer Justizwachebeamter i. R.

seine Augen am Karsamstag, dem 15. April 2017, im Alter von 77 Jahren völlig unerwartet für immer geschlossen hat.

Die feierliche Verabschiedung beginnt am Donnerstag, dem 20. April 2017, um 10.45 Uhr mit dem Gebet in der Aufbahrungshalle Leibnitz. Nach dem Wortgottesdienst wird mein Mann, unser Papa nach Graz in die Feuerhalle überführt.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied.

Hertha
Helma mit Norbert Sieglinde mit Manfred
Christina mit Dominik

im Namen aller Verwandten

Im Sinne unseres Verstorbenen bitten wir, von Blumenspenden Abstand zu nehmen und statt dessen die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Leibnitz zu unterstützen.
(Steierm. Sparkasse Leibnitz, IBAN: AT35 2081 5100 0003 0691

— Verabschiedung Heinz Meyer)

8430 Leibnitz, Lastenstraße 8